
で行う予定です。準備も含めて

1時間程度の行動…最後に打上

げ、楽しい飲み会もあります。

味しく、六役中心に個人でも行く

ように…私は昨夜行きました。ます。年間目標では既に達成と

なってますが、今後も建設従事者

は高齢化の時代で減る一方です

拡大へ向け、大田支部全分会

代表が集まって団結しました。

大森では秋の目標が 14人に

は立食パーティーも復活し秋の

秋の拡大…目標あと11人

香味園好き増殖中♪

拡大行動はポスティング中心

料理が絶品！ 更には火鍋も美幸いです。

予想します。

今まで拡大行動日に参加しない お店の名前は「香味園」と言い

ますが、水餃子に代表される皮

最近、平和島の環七と第一京浜

国道の角近辺にある中華屋さん

へよく食べに行ってます。

人で秋の拡大目標達成となり

対して3人が加入しました。残り11

秋の拡大が始まります、先立って

8月29日に大田区産業プラザにて

秋の拡大出陣式が開催され、今年

こ
ら
む
大
森

　
自
転
車
の
運
転
罰
則
も
厳
格
化
さ
れ

る
よ
う
で
す

、
何
で
も
お
金
を
取
る
事

ば
か
り
で
う
ん
ざ
り
で
す

。
安
全
に
運

転
す
る
教
育
が
大
事
で
あ

っ
て

、
罰
金

を
取
る
の
は
後
の
は
ず
…

十
字
路
は
双

方
来
る
予
測
を
す
る
の
が
あ
た
り
ま
え

で
す

、
狭
い
道
で
並
行
運
転
も
迷
惑

。

は
が
き
要
請
行
動
の
略
文
例

私
は
東
京
で
○
○
（
※
建
設

業
と
分
か
る
職
種
）
を
し
て

い
ま
す
。

私
達
の
「
命
の
綱
」
建
設
国

保
の
補
助
金
は
、

現
行
水
準
を
確
保
し
て
下
さ

い
。

※
簡
素
化
し
て
は
が
き
要
請
行
動

を
達
成
し
よ
う
！
（

簡
単
に
3
行

文
）

　
縦
書
き
は
宛
名
面
と
天
地

逆
厳
禁
、

鉛
筆
不
可
…

ボ
ー

ル
ペ

ン
で
記
入
。

住
所
・
氏
名
お
忘
れ

な
く
。

4
枚
綴
り
の
は
が
き
は
切

離
さ
な
い
で
提
出
。

期
限
は
9
月

群
会
議
の
場
で
す
。

テニス部からのお知らせ
新規参加者募集中！

開催日程は裏面の予定表
をご参照下さい♪

　　第390号 大森分会だより　　 令和 5 年 9 月 12 日　　

大森分会だより 編集長
ﾟ･*:.｡.
.｡.:*･゜
菊池 弘至

分会長の目

群役員（群長さんや、群会計さん）を
やりましょう！　私が初めて群長になった
のは10年程前です。嫌々ながらも引受け
たのを覚えています。面倒くさいと思っ
ていましたが、参加しているうちに知合い
も増え、仕事の繋がりも出来ました。
分会執行委員会や群会議、分会集約
会議も会計さんと助け合って出席
出来ました。役員さんになって、

組合活動を楽しく経験してみて下さい。

組合員様も是非ご参加願えれば

ので、加入者を増やしていかない

と厳しい状況です。10月からはイン

ボイスの影響もあり、引退する

個人事業主の人も増えるのかと




